

Los derechos sexuales y derechos reproductivos en la agenda política de Ecuador.

Organización local: [Fundación Desafío](#)

Duración: diciembre 2016-diciembre 2017

Importe: 328.463,90€

Financiación: [Agencia Vasca de Cooperación y Fundación Desafío](#).

Resumen:

El proyecto se enmarca dentro del proceso electoral ecuatoriano. Su objetivo es incidir para que los partidos políticos incorporen los derechos sexuales y los derechos reproductivos en la agenda política de

Ecuador, así como realizar un seguimiento y acompañamiento para que cumplan los programas establecidos. Para ello nos hemos marcado tres retos:

- Empoderar a las mujeres de las organizaciones para que se sientan sujetas de derechos sexuales y derechos reproductivos y puedan exigirlos.
- Sensibilizar a los y las assembleístas en los derechos sexuales y derechos reproductivos y la equidad de género
- Realizar un proceso de incidencia política y mediática para la defensa de los derechos sexuales y los derechos reproductivos.

Se trata de un proyecto que a pesar de implementarse a nivel nacional, va a centrarse principalmente en las tres regiones donde hay más poder político y social: Azuay, Pichincha y Guayas.

